

„Ausgewählter Ort“: Solarkochschule



RHEINBACH. Die Solarkochschule am Rheinbacher Römerkanal war für einen Tag „Ausgewählter Ort“ – einer unter 365 im fünften Jahr dieses Wettbewerbs. Im Rahmen eines Straßenfestes zeichneten die Sponsoren Deutsche Bank und Initiative „Deutschland – Land der

Ideen“ am Mittwoch den Solarkochschule-Verein aus. Bank-Vertreter Franz-Josef Conrad überreichte die Auszeichnung an Vereinsvorsitzende Renate Schönberg. Die Kinder nahmen die Chance wahr und zeigten, was sie als Solarkochschüler gelernt hatten. (Foto: Homey)

Römer Rheinbach 7.5.2010